
Re‐Happy:「務要傳福音」 

 

Happy 説:「我說的是我個人傳福音的目標，至少在 HBL 這兩年，也有帶三個人來受洗，他們都充

滿喜樂，歡喜領受，不像一些信越久越迷糊，更是充滿苦毒怨恨的人。」 

 

Happy 的這段話，使我想到耶穌説過的「法利賽人和稅吏的禱告」所設的一個比喻，（路十八 9

～14）經節記載很像 Happy 説的，實在令人難過嘆息！ 

 

難怪 Desert Rose 在回應「洗腳與得救」一文中提到：「以 Happy 的精神狀況，即使給他機會重讀

幾百遍約翰福音 13 章，還是不能看到原文經節的原意，而令人擔優的，不是 Happy,而是與 Happy

一樣，數不盡的弟兄姊妹。可憐這一些人己經被 Tjc錯誤的理解洗腦了，所以每一次研讀聖經只

看到"先入為主的覌念"不會看到文字段落的原本信息。」 

 

我能體會 Desert Rose的無奈與憂悶，長時間的努力研讀經意，想與弟兄姊妹分享心得，好像都在

對牛彈琴，多麼令人沮喪！只為導正斷章取義下有缺失的教義，開闢更寬廣的福音內涵與信息，

從守「字句」走向行「精義」，從「狹隘」走出寬闊，從「僵硬」中活出「活潑」的生命，在

「捆綁」中得「釋放」，在真理 得自由。其實，對本會今後宣傳福音的事工是有幫助的，是更

能吸引人樂於走進這屬於永生神的城域，聖靈的國度，而這個「國度」的存在，其實不是在教會

的組織體制下或會堂內，原是在我們每個真認識神的人的心 。 

 

LCH 在:「讓教會高牆倒下吧！」一文中提到「翻牆」的事，勇於表達意見的人逐漸多起來，就會

開始「翻牆」，一旦「翻牆」多起來，「牆」就被推倒、不見了，柏林圍牆就是這樣不見的，因

為東德人不再被洗腦。 

 

只有神是獨一的，只有神是我們當信靠的，只有祂有憐憫和豐盛的慈愛，只有祂才有赦人罪的權

柄與能力。 

 

「國度，權柄，榮耀」都是祂的，無人能奪，無牆能擋，每一個來到神面前的人都當存敬畏的心，

除去心中的驕傲（酵），才能得見祂的真理與榮美。互勉！ 


